



*strengthening our faith*

*by rebuilding our heritage*

Septiembre 2023

Mis queridos feligreses,

A medida que comienzo a escribir esta carta, en un hermoso Día del Trabajo, el sol penetra por mis ventanas. Aunque hoy las temperaturas están subiendo, veo el final del verano y el comienzo de una nueva temporada parroquial. Esta noche me uno a los sacerdotes de la Arquidiócesis para nuestro picnic anual del Día del Trabajo, y mañana mi personal y yo comenzamos esta nueva temporada.

### **Una nueva realidad**

El año pasado, en esta época, esperábamos dar la bienvenida a muchos más de ustedes a la Misa y a nuestras muchas actividades en persona. Sin embargo, en realidad no ha habido un cambio considerable. **La asistencia a misa es de aproximadamente el 70% de los niveles anteriores a la pandemia.** Muchos feligreses que trabajan en casa ahora preguntan: "¿Realmente quiero cruzar el río para asistir a la misa en San Mateo?" ¡Otros simplemente han dejado el hábito de asistir a misa!

Algunos se han sentido cómodos con las liturgias transmitidas en vivo que, aunque enriquecedoras, no reemplazan la participación en la celebración del Cuerpo de Cristo. Necesitamos renovar nuestro compromiso de **ser Iglesia**, activamente, como una comunidad de fe, alimentada por la Palabra y el Sacramento. **Recibir el Cuerpo de Cristo Y ser una parte activa del Cuerpo de Cristo, AMBOS son necesarios.**

Somos una **comunidad sacramental**. SOMOS miembros del Cuerpo de Cristo que nos reunimos para recibir el Pan de Vida, Jesús. **Necesitamos a Jesús en su cuerpo y sangre** y lo necesitamos en nuestros hermanos y hermanas físicamente presentes a nuestro alrededor. Trabajar desde casa puede hacer que parezca más difícil levantarse los domingos, vestirse para la misa, conducir a la ciudad o incluso caminar algunas cuadras para llegar a la Catedral. Difícil, tal vez, ¡pero la recompensa es vivificante!

### **Es hora de regresar para una fiesta bilingüe de San Mateo**

Nuestro "**Amén**" en la Comunión afirma no sólo nuestra fe en la presencia de Jesús en la hostia, sino también la realidad de que somos el Cuerpo de Cristo, unidos con nuestro Señor y hermano, Jesús, y entre nosotros. Juntos somos enviados de la Misa para llevar su presencia a los demás, dondequiera que vayamos. A menos que esté restringido por la salud u otras preocupaciones, **debemos preguntarnos si es hora de regresar y celebrar con nuestra comunidad.**

Un buen momento para comenzar, si aún no lo ha hecho, será este **domingo 17 de septiembre**, cuando celebremos como una comunidad parroquial la **Fiesta de San Mateo en la Misa bilingüe de las 11 am**, presidida por el Cardenal Gregory. La celebración no estará completa sin su presencia.

### **Actualización del Consejo Parroquial**

El año pasado comencé a trabajar con un **nuevo Consejo Pastoral Parroquial**. (Para ver las fotos y biografías de los miembros, visite [stmatthewscathedral.org/PC](http://stmatthewscathedral.org/PC)). L.J. Milone, nuestro Director de

Formación en la Fe, actúa como Secretario Ejecutivo del Consejo. Me ha complacido mucho la labor del Consejo. Hemos discutido los resultados de nuestras sesiones de escucha parroquial 2022, incluida la importancia de la hospitalidad para la parroquia y las formas de invitar a los feligreses a regresar a misa. Este año abordaremos más temas de las sesiones de escucha: aumentar la hospitalidad, fomentar un ambiente acogedor y observar nuestros ministerios (aspectos positivos y desafíos), y hacer la pregunta: '¿A dónde vamos desde aquí?'

## Convocatoria de Ministros Litúrgicos

Por una variedad de razones, muchos de nuestros ministros litúrgicos no han regresado desde que comenzó la pandemia. Lectores, ministros de la Eucaristía, monaguillos y ujieres / ministros de hospitalidad **son drásticamente necesarios para las misas de fin de semana y entre semana.**

La reunión parroquial más importante es la Eucaristía dominical. Somos alimentados con la Eucaristía para que podamos salir y llevar el amor de Jesús a nuestras familias, compañeros de trabajo, comunidad y a los más vulnerables entre nosotros. **Necesitamos feligreses que puedan ayudar a los que participan** en la liturgia a tener una experiencia verdaderamente "celestial".

**Se necesitan ministros de hospitalidad** para dar la bienvenida y orientar a los visitantes, ayudar con la ubicación de las personas en los asientos, distribuir programas y boletines, y recoger las ofrendas.

**El lector** que proclama la Palabra forma un verdadero equipo con el homilista. Cuando el sacerdote o diácono predica sobre una lectura en particular, asume que ha sido proclamada para ser ESCUCHADA y claramente ENTENDIDA. **Necesitamos lectores comprometidos.**

**Los Ministros extraordinarios de la Comunión** ayudan a llevar la Eucaristía a los presentes. Qué gran privilegio: llevar el Cuerpo y la Sangre de Jesús a nuestros hermanos y hermanas. Para dar a todos la oportunidad de recibir de la copa, **necesitamos más ministros de la Comunión.**

**Los servidores ayudan con los** muchos elementos ceremoniales de la Misa. Las procesiones se llevan a cabo con la cruz y velas, sostienen los libros para ayudar al padre que preside la misa, se encienden velas, se debe colocar artículos en el altar. **Se necesitan urgentemente servidores** para realizar tareas pequeñas pero necesarias para cada liturgia.

Necesitamos TU ayuda. Considere tal vez ayudar a la comunidad parroquial una vez a la semana, dos veces al mes, o incluso sólo una vez al mes u ocasionalmente. Elaboraremos un horario basado en sus preferencias y limitaciones de tiempo. ¿Interesado? **¡¡Te necesitamos!!** Póngase en contacto con Carmen Westbrook en [carmen.westbrook@gmail.com](mailto:carmen.westbrook@gmail.com) para ser voluntario. También puede enviarme un correo electrónico o llamarme ([rjameson@stmatthewscathedral.org](mailto:rjameson@stmatthewscathedral.org), 202-347-9089). Nosotros, la Iglesia, esta comunidad parroquial, los necesitamos.

**Muchas gracias por** todo lo que hacen por la parroquia. Estoy muy agradecido. Espero un año emocionante y desafiante. Dios los bendiga.

Sinceramente tuyo en Cristo,



Rev. Msgr. W. Ronald Jameson,  
Rector